



平成26年度 第5号



写真で振り返る石畳この一年 (PARTI)

回覧

区長挨拶

平成26年度も残す所僅かとなりました。

石畳ふれあい広場の花桃が美しく咲き、5月には『ふじ』の花が 開花するのが待ち遠しい季節になりました。

広報誌『石畳ニュース』も今年度で3年を経過しました。 自治区内の出来事は勿論、私達役員が兼務している藤岡地区での 行事も併せてお知らせしています。ホームページでもご覧頂け 皆様にはご活用して頂いている事と思います。

石畳自治区の役員構成が、部制になり3年目を迎えます。 役員一同協力し、住みよいまちづくりに励みます。

次年度もよろしくお願い致します。

区長 峯 光義



気持ちも新たに、平成26年度の自治区運営を開始しました。

◆交通安全市民運動 一斉立哨(交通安全部担当)





春・夏・秋・冬の年4回実施年間で延べ270人の方が立哨活動に参加しました。

◆スポレク大会(スポーツ・イベント部担当)





5月31日 藤岡地区ふれあいフェスタ スポレク大会に於いて石畳チーム (8連区)は総合準優勝を収めました。地区対抗リレーでは堂々の"優勝"。 (藤岡地区コミュニティ会議主催)

◆春・秋の環境美化作業(環境部担当)



春・秋の年2回実施。 2度共晴天に恵まれ、年間で延べ706人の方が参加。 組単位の環境美化も11の組で13回実施されました。





◆ご近所支えあい活動 (福祉健康部担当)



春·秋に各組家族交流会·組親睦会が開催されました。 年間で13の組、延べ145軒の皆さんが参加しました。

『短が健康部連載^{ごらむ』} じいちゃん、認知症になったよ~ 最終回

退院してからも体調が崩れやすく寝ていることと病院通いが多くなったじいちゃん。大好きだったカメラを触ることも撮りためた 写真を見返すこともなくなり、ますます認知症を疑う兆候が出てきていた。老夫婦二人きりの生活を愚痴混じりに報告するばあ ちゃんに私は有益な助言ひとつできず、むしろ笑い話的に捉えてさえいた。

ボケも体調も一進一退を繰り返しながら一年余りが過ぎたある日のこと。『「ご飯食べてない」で口喧嘩したよ。』とばあちゃんが言ってきた。いつものヤツかと聞き逃してしまったが、その半月後にメールでまた同じことで喧嘩したと知らせてきた。ハッとした。講座で何度も聞いてきた話じゃないか!ヤバい!

とりあえず社協に相談したら、そこからはあっという間に事が運び、じいちゃんはとうとう認知症と診断された。 来るべき時がきた。私は介護の苦労を予感しつつ、一人息子には明るくメールした。『じいちゃん、認知症になったよ~』

おわり

写真で振り返る石畳この一年 (PART2)

◆福祉講演会開催(福祉健康部担当)





中京大学:湯浅教授を招き、石畳ふれあい広場の健康遊具のすごい ところをユーモアを交え解りやすく講演して頂きました。 (7/27 藤岡地区コミュニティ会議 福祉健康部 主催)

◆防災交流フェスタ(防災部担当)





藤岡地区で初めて開催される防災フェスタに、石畳地区から約50人が 参加し、土のう詰めと積み方を体験しました。 (8/31 藤岡地区コミュニティ会議 防災部 主催)

・石畳フェスタ&敬老祝い会(自治区事業 スポーツ・イベント部担当)

















『食す』をテーマに屋台グルメ対決で盛り上がった石畳フェスタ。約700人の来場がありました。 同時開催の敬老祝い会では、抹茶振る舞いや手品の披露がありました。 (9/13 石畳ふれあい広場・体育館にて開催)

◆ふれあいフェスタ(藤岡地区コミュニティ会議主催)





石畳自治区は焼きそばの屋台を担当。地域づくり協議会からは出張 足湯が出ました。(11/2 藤岡石畳地区地域づくり協議会 協賛)

◆紅葉祭り石畳足湯ライトアップ





足湯ライトアップには3日間で延べ2512人が来場し、のど自慢大会や屋台 足湯での読み聞かせ、コーラス披露など多数の催しが実施されました。 (11/22~24 藤岡石畳地区地域づくり協議会 主催)

▶ディスクドッチ大会(藤岡地区コミュニティ会議主催)



6チーム総勢105名にて実施され 石畳Aチームは総合で3位になり ました。

(12/7 藤岡地区コミュニティ会議 スポーツ部会 主催)

▶防犯・不法投棄パトロール実施(自治区事業)





◆認知症サポータ養成講座(福祉健康部主催)



ふじのさと包括支援センター職員に よる認知症サポータ養成講座が開催 され約30名が受講しました。 (15 2/14 ロイハウスにて)

防犯パトロールは毎月第1週目の 日曜日 20時~21時

環境パトロールは毎月第3週目の 土曜日 8時~9時

※毎月自治区内の場所を変えて パトロールを実施しています!

◆青パト講習会



広報編集後記

皆さんこんにちは。春の訪れが少しずつ感じられる陽気になって きました。今回は、石畳地区の一年を写真で振り返る内容でお送り しましたがいかがでしたか?今年は石畳ニュースを5回発行する事が できました。今後も皆さんの期待に応えられる紙面づくりを目指して 行きます。一年間読んで戴きありがとうございました。





携帯・スマホはこちらからも!

発行:2015年3月1日 広報部長:田畑 和哉

石畳自治区IP

http://www.hm10.aitai.ne.jp/~isidata3/